

## Belegschaftsspende – Hinterbliebenenfond

Liebe Mitarbeitende,

zwischen den Betriebsratsgremien in Deutschland (Ausnahme: Argor-Heraeus Deutschland und Heraeus Electro-Nite) sowie der Geschäftsleitung besteht seit vielen Jahren eine freiwillige Vereinbarung, dass unsere Kolleginnen und Kollegen monatlich 0,60 € in unseren Belegschafts-Spendenfond abführen. Dieser Betrag wird monatlich bei der Entgeltabrechnung einbehalten. Eine Auszahlung an Hinterbliebene von verstorbenen Mitarbeitern/innen aus dem aktiven Dienst beträgt derzeit 3.000 €.

Eine Auszahlung an Hinterbliebene von verstorbenen ehemaligen Mitarbeitenden (Rentner/innen) beträgt derzeit 550 €.

Diese Belegschaftsspende beruht auf **freiwilliger Basis**. Sie soll zum einen bei der Bestreitung der nicht unerheblichen Kosten behilflich sein und zum anderen noch einmal die Verbundenheit der Belegschaft mit den Hinterbliebenen dokumentieren.

Sollten Sie aus irgendeinem Grund nicht an dieser Spendenaktion teilnehmen wollen, so bitten wir Sie, dies schriftlich HRdirekt sowie dem Betriebsrat mitzuteilen.

Selbstverständlich haben nur Mitarbeitende bei Teilnahme an der Belegschaftsspende einen Anspruch auf die oben angeführten Leistungen.